



あかまつ

令和4年度

第61号

令和5年2月20日

《学校教育目標》 夢に向かって 本気で チャレンジ! 笑顔の花さく 南っ子

オープンデーへのご参加ありがとうございました 2月16日(木)

先週は今年度最後のオープンデーがありましたが、たくさんの方々に
 おいでいただき、大変ありがとうございました。1年生は教材のお話
 をもとにあらためて自分の「よいところ」を考える時間、2年生はできる
 ようになったことを自信をもって発表する時間、3年生は先日の警察署
 と消防署の新聞をその時間で書き上げるという時間、4年生は10才の節
 目を迎えてこれまでを振り返りながら自分の夢を語る時間、5年生はタ
 ブレットを使って英語で秋田のすてきを伝え合う時間、きらり学級は手
 作りの地域カルタをもとにお家の人に詳しく説明する時間、6年生は興
 味がある仕事について調べたことをパワーポイントにまとめてプレゼン
 する時間。どの教室からも子どもたちがはりきって学習に取り組む様子
 がうかがえ、保護者の皆様もお子さんの成長を感じとっていただけたこ
 とと思います。

その後の全体会や学年懇談会への出席もしていただき、ありがとうご
 ざいました。今年度の歩みや成長を振り返り、進学・進級におけるの
 有意義な話合いができたことと存じます。

コロナ禍の中でも子どもたちが元気で過ごすことができたのも、ご家
 庭の協力のおかげです。本当にありがとうございました。今年度も残り
 わずかとなりましたが、最後まで、子どもたちを温かく見守ってくだ
 さいますよう、お願いいたします。



今年もサケの稚魚がやってきた

先週金曜日から、職員室前に大きな水槽を置いていま
 す。大仙市の鮭ふ化放流事業の一環として、2月中旬か
 ら1か月ほど展示し、市内の子どもたちに親しんでほ
 しいという願いで行われています。昨年に続いて展示は2
 回目です。市内を流れる玉川や丸子川で捕獲されたサケ
 の卵をふ化させた稚魚およそ60匹。気持ちよさそうに泳
 いでいるサケの稚魚をじっと見つめている子、朝や帰り、
 休み時間も興味津々にのぞき込んでいる子もいました。
 集まって泳ぐ姿はかわいいですし、癒やされます。

現在の体長は4cmほどです。毎朝の餌やりは運動環境
 委員会の子どもたちが頑張ってくれるとのこと。お世話をよろしく
 お願いします。

